

Castilla León

'IntroModa' ofrece a los creadores una perspectiva profesional

FRANCISCO ASENSIO

Por tercer año consecutivo la Escuela Superior de Arte y Superior de Diseño de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Burgos acoge una nueva edición de 'IntroModa', unas jornadas que persiguen acercar el mundo profesional del Diseño de Moda a los estudiantes de este centro.

Estas jornadas, que se prolongarán hasta el próximo día 15 de mayo fueron inauguradas por el secretario general de Educación, Francisco Javier Serna García, quien felicitó al director de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Burgos, Roberto Izquierdo, por desarrollar este tipo de iniciativas que acercan al alumnado al mundo laboral con la asistencia de profesionales. "Creo que todo lo que se haga por dar a conocer las Enseñanzas Artísticas Superiores, especialmente, las Enseñanzas del Diseño de Moda resulta muy importante", explicó. En este sentido, Serna añadió que los estudiantes tienen que conocer cuáles son las salidas laborales y la proyección que les espera cuando finalicen sus estudios y qué mejor ejemplo que "poner en relación el ámbito académico con el ámbito profesional", apuntó.

Estas jornadas disponen de un variado programa que aúna ponencias y talleres prácticos en torno al título 'Creadores de Diferencias', denominación que hace referencia al trabajo de jóvenes diseñadores que muestran sus creaciones, personales y atemporales, al margen de modas o tendencias concretas y diferentes entre sí. Por este motivo, la primera ponencia corrió a cargo de Ana Fi-

Logo of the Junta de Castilla y León, Consejería de Educación, and the Escuela de Arte y Superior de Diseño y C.R.B.C. de Burgos. The main graphic features the text "intro MODA" in a stylized font, with "intro" in a speech bubble and "MODA" in pink. Below it, the title "Creadores de diferencias" is written in green. The text reads: "La Escuela de Arte y Superior de Diseño y C.R.B.C., se complace en invitarle a la tercera edición de IntroMODA_08". The website "www.escoladearteburgos.com" is listed vertically. At the bottom right, contact information for Francisco de Vitoria, s/n - 09006 / Burgos / Spain is provided, along with phone numbers: +34 947 227 582 / +34 947 212 010.

Programa de la tercera edición de las jornadas 'IntroModa'

guereda Delgado y Macarena Ramos Buil, que forman 'El Delgado Buil', y cuentan con una trayectoria profesional impecable. Ante la mirada de los futuros diseñadores presentaron algunos de sus últimos desfiles en la Pasarela Cibeles y explicaron a los jóvenes el camino que han recorrido hasta llegar a desfiles de "gran calado". Ambas coincidieron en la dificultad que existe para hacerse un hueco en el mundo de la moda pero, afirmaron de forma rotunda que "si tienen muchas ganas podrán hacer lo que se propongan", en alusión a los futuros titulados.

TALLERES PRÁCTICOS

Este encuentro se retomará el próximo 24 de abril con una nueva po-

nencia. En este caso de 'Poti Poti', la firma creada por Silvia Salvador y Nando Cornejo, que les ofrecerán a los jóvenes diseñadores su visión sobre la técnica 'Graphic Fashion'. Además, estas jornadas contarán con talleres prácticos que se celebrarán el próximo 28 de abril de 11:00 a 15:00 horas de la mano de 'El Pozo Amarillo', firma compuesta por Esther Martín y Eva Gutiérrez, en la que los estudiantes conocerán los principios y técnicas que aplican para pintar la seda.

Del 5 al 8 de mayo y desde primera hora de la mañana, los futuros titulados de esta escuela burgalesa podrán participar en el taller de Oscar Shocking. Finalmente, el próximo 15 de mayo 'IntroModa' finalizará

con la clausura de la responsable del laboratorio Domus Academy de Milán, Isabel Fernández Blanco, que hablará sobre su trayectoria personal y didáctica durante los últimos años en esta ciudad italiana y proyectará un vídeo sobre las vivencias en este laboratorio.

OFERTA MÁS COMPLETA

Durante la inauguración de estas terceras jornadas Serna recordó que Castilla y León será a partir del próximo curso la Comunidad Autónoma con la oferta "más completa y variada" de Enseñanzas Artísticas Superiores, con la implantación de la cuarta y última especialidad, Diseño de Producto, que se impartirá en Segovia. Esto supondrá que Castilla y León tendrá en octubre "al 100 por ciento el despliegue de las ofertas", subrayó.